

SD Muhammadiyah Truko, Kangkung, Kabupaten Kendal Gelar Workshop Percepatan Sekolah Muhammadiyah

Senin, 21-11-2016

KENDAL- Percepatan Sekolah Muhammadiyah dimaksudkan untuk memposisikan sekolah Muhammadiyah sebagai pilihan pertama bagi masyarakat karena pertimbangan kualitas dan memiliki ciri khusus yang belum tentu dimiliki oleh sekolah lain, dan untuk memperoleh status sekolah Muhammadiyah yang berkemajuan dibutuhkan adanya komitmen stakeholder sekolah Muhammadiyah, membuang jauh – jauh pemikiran kalah dan semangat berjuang untuk meraih kemenangan. Demikian salah satu kesimpulan dari kegiatan workshop Percepatan Sekolah Muhammadiyah Kendal. Kegiatan yang digelar oleh SD Muhammadiyah Truko, Kecamatan Kangkung Kabupaten Kendal Sabtu (19/11/16) tersebut diikuti oleh 234 orang, terdiri dari seluruh kepala SD/MI Muhammadiyah se Kab. Kendal dan guru yang menghadirkan kepala SD Muhammadiyah Plus Salatiga, Sutomo, M. Ag sebagai nara sumber. Menurut Sutomo, mewujudkan percepatan sekolah Muhammadiyah diawali dengan membangun komitmen bersama untuk maju “ semua pihak yang menginginkan percepatan sekolah Muhammadiyah harus memiliki rencana dan tindakan nyata yang sama, team work kuat, dan memiliki gagasan berkemajuan yang diperoleh dari kemauan belajar kepada yang lain “ kata beliau yang juga sebagai kepala sekolah teladan nasional tahun 2015. Lebih lanjut ia menjelaskan bahwa sekolah yang maju tidak harus sama “ Sekolah berkemajuan tidak harus memiliki ciri yang sama, sekolah Muhammadiyah berkemajuan bisa menciptakan yang terbaik, beda dengan yang lain, dan menjadi kebutuhan dalam rangka meraih martabat lebih baik di masyarakat “ paparnya. Kepada kepala sekolah Muhammadiyah Pria kelahiran Kudus 23 Januari 1977 tersebut meminta untuk siap bersaing dengan sekolah unggulan lain “ jika sekolah kita seperti dalam film laskar pelangi, mari kita jadikan sekolah laskar kemajuan “ pinta Sutomo yang juga menjabat sebagai sekretaris forum guru Muhammadiyah Jawa tengah. Kegiatan yang berlangsung sehari penuh itu juga dihadiri oleh ketua Majelis Dikdasmen PDM Kendal, Drs. H. Shodiq Purwanto, M.Pd dan wakil ketua PCM Kangkung, Drs. H. Khaerudin Rais. Menurut Shodiq Purwanto, Muhammadiyah mencetak Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas tidak terbatas pada bidang keahlian yang telah dikuasainya, tetapi memiliki dan mengaktualisasikan nilai – nilai keIslaman dan keMuhammadiyah “ Melalui pendidikan, Muhammadiyah ingin melahirkan SDM yang berkualitas di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi, menguasai keahlian dan mampu mengaplikasikan nilai – nilai keIslaman dan keMuhammadiyah di ranah nyata “ katanya ketika menyampaikan pengarahan pada acara tersebut. Menurut beliau setiap manusia yang dididik oleh Muhammadiyah akan memiliki bekal ilmu pengetahuan yang cukup, keahlian yang sesuai kebutuhan pasar dan keIslaman yang kuat. Sedangkan wakil ketua PCM Kangkung, Drs. H. Khaerudin berharap kepada kepala sekolah Muhammadiyah dan guru yang hadir untuk senantiasa memiliki jiwa berkemajuan dan tidak menyalakan aset pendidikan, “ Aset Muhammadiyah yang berupa bangunan gedung sekolah merupakan amanah dan modal yang tidak kecil yang harus dijaga oleh kepala sekolah dan para guru “ pinta beliau, maka, lanjutnya “ Jangan sampai sekolah Muhammadiyah bangkrut, gulung tikar, siswanya sedikit, kesejahteraan guru terbengkelai, dan akhirnya menjadi beban Muhammadiyah “ kata Khaerudin. (AbG/MPI Kendal)